

専門職へ早めに相談を

認知症介護、川内氏が講演

千葉政経懇話会7月例会

千葉政経懇話会7月例会は18日、千葉市中央区の三井ガーデンホテル千葉で開かれ、NPO法人となりの川内潤氏(43)が「認知症でも一人暮らしを可能にする方法」をテーマに講演した。

川内氏は介護現場で長年培った経験を生かし、「仕事と介護の両立支援」に取り組んでおり、認知症の家族を介護する心構えなどについて具体的に解説。

「仕事と介護を天秤(てんびん)にかけてはいけない」「介護の作業はプロに

任せ、要介護者に愛情表現できる余裕が大切。とにかくまずは相談を」「家族関係を崩さないことが最優先」と呼びかけ、早めに地域包括支援センターの専門職などに相談し、アドバイスや支援を受ける重要性を訴えた。

認知症でも一人暮らしを継続する対応としては①近所・地域・社会福祉協議会と連携②身の回りの世話を手伝うシルバー人材センター・NPOを活用③配食サービスや介護ロボットを活用などを挙げ、「頼ることがど

ても大事」とした。

また、遠方で暮らしてい

た認知症の母親を自宅に呼

び寄せ、同居を始めた長男

も大事」とした。

千葉政経懇話会7月例会の出席者は次の通り。(順不同)

敬称略・代理出席を含む)

佐倉市長・西田三十五▽大

網白里市長・金坂昌典▽旭建

設相談役・大久保隆章▽畔蒜

工務店代表取締役・畔蒜義文

▽イオン秘書室涉外担当部長

初鹿友志▽NTT東日本千

葉事業部千葉支店第一B1部

第一VCグループ長・宮田貴

史▽オーラ千葉ホテルセ

ル課課長・高橋学▽奥山取

締役会長・奥山絵美▽川島柔

道場館長・川島義美▽関電工

東関東営業本部常務執行役員

本部長兼千葉支店長・中村直

樹▽キリンビール首都圏支社

長・本田洋行▽京葉ガス総務

部広報室長・櫻井直樹▽京葉

銀行法人営業部特命顧問・大

木実▽サンケイいちば企画会長

・高原秀雄▽サン・メディツ

ク代表取締役・神崎芳比古▽

自衛隊千葉地方協力本部本部

長・高橋秀典▽JFEスチ

ー

澤克之助

葉日報社代表取締役社長・大

千葉文局長・正村一朗▽千

葉日報社代表取締役社長・大

千葉文局長・正村一朗▽千葉日報社代表取締役社長・大

千